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Bulletin municipal : janvier 2022 

Mesdames, messieurs, chères Saint-Pierrevilloises, 

chers Saint-Pierrevillois, 
 

   À l’heure où ces mots sont écrits, la situation sani-

taire est loin d’être sous contrôle. Certains événe-

ments ne pourront se tenir, à l’instar des vœux de la 

municipalité qui, malgré l’envie de partager un cha-

leureux moment ensemble, ne pourront être organi-

sés cette année encore.  

   A la lecture de ce bulletin, vous verrez que nous 

faisons le choix de rester optimistes en continuant 

d’avancer, et de « faire ». En quelques mots : nous 

gardons le cap avec l’intérêt général pour boussole, 

tout en répondant à notre mission de service public. 

   Tout n’est pas rose et les équilibres restent fra-

giles ; notre situation financière toujours contrainte 

nous oblige à redoubler d’efforts et à prioriser nos 

projets. Mais grâce à l’entraide et aux efforts de 

chacun, nous avançons avec confiance ensemble. 

   Ainsi, l’année qui se termine a permis de lancer 

des projets structurants préparant la commune aux 

défis de demain. Les travaux sur le bâtiment de 

l’école (article dédié) se termineront en 2022 et nos 

recherches de financement se poursuivent pour ins-

taller un collectif de trois céramistes sur la place 

du Clot. Au premier semestre, l’étude « Village de 

demain » débutera avec une équipe d’animation 

d’architectes/urbanistes et vous serez invités à par-

ticiper aux projets visant la redynamisation du 

centre bourg. 

   Je remercie les administrateurs du CCAS pour 

leur aide et investissement, et renouvelle ma sincère 

reconnaissance aux personnels de l’EHPAD Les 

Myrtilles. L’établissement a vu, en 2021, la réalisa-

tion du jardin thérapeutique et la rénovation des 

locaux du SSIAD Bernard VIALLE et de ses 

abords. 

   En 2022, nous devrions rénover la maisonnette 

permettant l’accueil ponctuel de salariés. En paral-

lèle, nous étudions la possibilité architecturale d’un 

agrandissement améliorant ainsi le confort de nos 

résidents et les conditions de travail. 

   Saint-Pierreville est un village dynamique em-

preint de l’attrait pour cette ruralité moderne. 

Cette attractivité se traduit par l’arrivée de nou-

veaux habitants et la réhabilitation de logements 

vacants. Notre qualité de vie est désirée et de nou-

velles activités se créent ou se développent. Les as-

sociations demeurent actives et vectrices de lien so-

cial et de convivialité. 

   Pour preuve de notre vitalité, notre maison de 

santé voit l’installation de nouveaux médecins dans 

un contexte de pénurie très anxiogène. J’en profite 

pour remercier l’ensemble des professionnels de san-

té pour les efforts consentis dans le but d’apporter 

un service de qualité et une continuité de soin indis-

pensable à notre territoire. 

   Depuis deux ans, nous avons tous su nous adap-

ter, accepter les contraintes, imaginer d’autres pos-

sibles, réinventer des usages. Garder le cap, c’est 

conserver notre formidable capacité à résister, en-

durer, transformer : cultiver notre résilience. 

   Je suis convaincu qu’ensemble, nous saurons rele-

ver les défis de 2022 pour en faire une année riche 

en joies petites et grandes, pleine d’allant, nourrie 

de nos solidarités. 

   L’ensemble de l’équipe municipale et les agents se 

joignent à moi pour vous souhaiter une très belle 

année 2022 !  

   Le maire: Florent Dumas 

A Saint-Pierreville 

( Véï Viollo ) 
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   Les employés communaux, Yvan et Jérémy ont re-
monté un mur de soutènement de la route communale 
de Talussac. Ce mur situé en contrebas du hameau 
s'était écroulé au printemps dernier dans un jardin. 

 

   Ils ont aussi procédé, avec les enfants du conseil mu-
nicipal des jeunes, à la création d'un passage piéton au 
bas de la descente du Chareyras, notamment pour sé-
curiser la traversée des enfants qui se rendent au 
centre de loisirs. Un autre passage est prévu au niveau 
du garage de la commune pour l'accès à la calade de la 
Chareyre. La signalisation annonçant ces passages reste 
à installer. 
 

   Avant les travaux d'isolation des combles de l'école, 
les employés ont dû réaliser un gros travail de tri des 
objets divers et variés accumulés depuis des décennies 
dans le grenier. une bonne partie a été amenée à la dé-
chetterie. 
   Toujours à l'école, ils ont finalisé l'aménagement de la 

cabane (étagères, sécurisation des abords) et ont égale-
ment monté un mur en moellons dans la chaufferie afin 
de séparer la future chaudière du silo à granulés. 
 

   Au niveau des locaux de l'ancienne poste ils ont, avec 
les membres de l'équipe du LOKAL, amélioré l'accès à 
ce bâtiment et dégagé les meubles qui s'y trouvaient et 
qui n'avaient plus d'utilité. 
 

   Enfin au mois de décembre, avec les enfants du CM 
des jeunes, ils ont contribué à la décoration du village 
pour illuminer ces fêtes de fin d'année. Nous profitons 
de l'occasion pour remercier André Vincent qui nous a 
offert les sapins que vous avez pu voir dans le village et 
notamment sur la place du Clot. 
 

A l’école 

   La phase 1 avait débuté en Novembre avec l’isolation 
des combles par l’entreprise TORTI. 
 

   Pendant les vacances de Noël, profitant de l’absence 
de nos jeunes écoliers, l’entreprise LAFFONT Energies 
implantée au Cheylard, a commencé la phase 2 du pro-
jet de rénovation énergétique de l’école.  
   Elle est  chargée de remplacer la vieille chaudière gaz 
propane par une chaudière à granulés de bois. Les ra-
diateurs de l’école et des logements seront renouvelés 
et l’espace cantine sera équipé d’un réseau de 
chauffage neuf (exit les radiateurs électriques ). Compte 
tenu de la pénurie actuelle de matériaux , le système ne 
pourra être opérationnel qu’à l’issue des vacances de 
Février. 

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS 
 

Elise, Nolhan, Maël, Candice, Lola, Mathis, 

vous souhaitent une bonne et heureuse année, dans la solidarité, la bienveillance et l’écoute, pour se re-

trouver ensemble dans notre magnifique village de Saint Pierreville. 
 

   Nous avons envisagé plusieurs projets pour réaliser ces objectifs ; sur les onze premiers projets auxquels 

nous avons pensé, nous en avons déjà retenu trois : 

Un projet d’ensemble dans l’intérêt des habitants sur l’animation, la décoration, le fleurissement … 

Aménagement du city stade pour diversifier les activités  

( jeux sportifs, rencontres …) 

Réalisation de passages-piétons 

   Des sorties, des visites (comme la caserne des pompiers, le centre de 

tris ) sont à notre programme, ainsi qu’une sensibilisation aux gestes 

de premiers secours. 
 

   Nous avons participé à la cérémonie du 11 novembre, à l’embellis-

sement du village pour Noël et nous avons, avec Yvan et Jérémy, 

tracé le passage piétons au bas du Chareyras et souhaitons sécuriser, 

de la même façon, d’autres lieux . 
 

A bientôt pour d’autres nouvelles ! 

LES TRAVAUX 
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Deux élections importantes auront lieu cette année : celle du président de la République (10 et 24 avril) et celle 

des députés (12 et 19 juin). Pour l'élection présidentielle, les électeurs peuvent s'inscrire sur les listes électorales 
jusqu'au vendredi 4 mars 2022. La démarche d’inscription est relativement simple et peut être faite en ligne : 
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396  
 

Procurations : Depuis 1 janvier 2022 le mandant et le mandataire peuvent ne pas être inscrits dans la même com-
mune, mais le mandataire devra se déplacer dans la commune du mandant pour voter à sa place. 
Les procurations peuvent être établies de deux manières différentes : soit avec un formulaire Cerfa , soit en ligne 
via le téléservice MaProcuration (https://www.maprocuration.gouv.fr/), cependant la vérification d’identité devra 
être effectuée dans un commissariat ou une gendarmerie..  
 

Colis de Noël :  La pandémie n'a, à nouveau, pas permis de se retrouver autour d'un goûter pour partager un 

moment de convivialité en fin d'année. Espérons que cela pourra se réaliser cette année 2022.  
Alors, quelques jours avant Noël, 84 colis ont été distribués par le CCAS (Centre communal d'action sociale)  aux 
personnes de 70 ans et plus résidant sur la commune. Ils sont garnis de produits achetés auprès des commerces 
locaux : Boucherie Marcon-Fayard, Epicerie "le panier de Lucette", Le Bateleur, Boulangerie Moula et "chez Flo".  
 

Plaques de maison : beaucoup n'ont pas été récupérées par les propriétaires. Elles vous attendent en mairie.  
 

SPANC: La campagne de diagnostics de toutes les installations d’assainissement non collectif se déroulera durant 
l’année 2022 sur notre commune ( modalités en dernière page ). 

DIVERS 

L’ensemble des travaux devrait être finalisé au prin-
temps (menuiseries et chauffage). 
 

   Cet investissement de plus de 100.000€ HT voit le jour 
grâce à des financements croisés de la Région, de 
l’ADEME, du Département et de l’Etat dans le cadre du 

plan de relance (80% au total).   
 

   Grâce à ce projet, notre collectivité verra ses charges 

de chauffage fortement réduites avec la satisfaction 

d’avoir mené à bien une action de transition énergé-

tique concrète et utile! 

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396
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